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COMPTE RENDU DU COMITE TECHNIQUE ET DU COMITE D'HYGIENE ET SECURITE

Toujours plus forts….Toujours plus hauts….Toujours allez de l'avant ...pour une « nouvelle fusion 
positive attitude » celle du CT/CHSCT. Être dans l’harmonie de la loi travail !

Bref, « on se la pète ! 3 séances plénières, des journées groupes de travail en moins ».
Tenez -vous bien au moins une semaine de plus de travail effectif dans les services pour les 
représentants syndicaux non détachés…
J’entends au loin : frémir les indicateurs, cliquez la souris, vrombir les data systèmes !

Premier point : Afin de continuer sur « cette voie royale et rester dans le coup », nous passons à 
WINDOWS 10 en 2 ans (2019/2020).

Les grandes manœuvres ont débuté en ce début d’année avec l’harmonisation des postes à double 
écrans (même taille, même résolution avec le parc existant et  une première dotation de 40 écrans 
neufs). Une éventuelle rallonge CHS à définir… mais l’objectif est déjà couvrir 183 postes sur 680 
postes. Par ailleurs la priorité sera donnée aux nouveaux demandeurs de doubles écrans.
L’exercice est périlleux ! Et s’apparente à de la haute voltige, puisque simultanément 40 % des PC 
ne peuvent pas passer le cap WINDOW 10 ! 
Les budgets sont loin d’être dans une euphorie de hausse exponentielle….la marche est haute !

Deuxième point: la lumière bleue des écrans.
2 options se dégagent des écrans récents permettent de la neutraliser (comment?), pour les autres il 
semble que certains logiciels permettent de neutraliser « la bête ».
La quête est lancée.

Troisième point : bobos en tout genre.
Réassort des trousses de secours existantes et achat de trousses complémentaires pour les véhicules 
de nos itinérants (brigade, huissiers, vérificateurs,  géomètres).

Sites de Sens, on  ne vous oublie pas mais la solution redéploiement partiel dans le service et autre 
partie du de bâtiment, bref un mixte, semble tenir la corde (concertation avec l'encadrement 
imminente).

Site d'Avallon, Visite du CHS à venir.. mais maintien du digicode entrée acté, rambarde d'accès 
actée,
Insonorisation des boxes il faut faire marcher  la boîte à idées.

Achat d'un téléphone portable avec déclenchement d'alarme en cas de difficulté les jours d'effectifs 
très, très réduit (c'est à dire seul contre tous) pour les archives de St Florentin.

N'oublions pas les collègues en délicatesse avec leurs lombaires, des achats de fauteuils spécifiques 
sur prescription médicale sont toujours d'actualité, idem pour certains types de souris.

Et pour terminer « salutations numériques »… Nous manquons de formation(?)  faisons des rappels 
à tout les agents pour des formations où ils ne sont pas inscrits. Et on encourage le tout 
numérique !!!


